

Jahresrückblick 2023

In diesem Jahr gab es im Weltladen viel Alltagsgeschäft, aber auch einige Höhepunkte.

Am **29. 04.** fand die **17. Mitgliederversammlung** im evangelischen Gemeindehaus statt. Die stellvertretende Vorsitzende Gabi Esch stellte ihr Amt zur Verfügung, Ulrike Schwechheimer stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt. Kassier Wolfgang Heuler und Schriftführerin Bruni Müllner wurden jeweils in ihrem Amt bestätigt. In das Amt der Kassenprüferin wurde Gabi Esch **neu** gewählt und Renate Bach bestätigt. Der anschließende Reisebericht von Christa und Jens Herbst sowie Anja Rützel über die Auswirkungen der Klimakrise im Senegal war so beeindruckend, dass im März 2024 die Steuerungsgruppe der Gemeinde Flein eine Fotoausstellung über die „Frauen von Bekhar“, die die KollegInnen besucht hatten, im Rathaus zeigt.

Bereits im **Mai** fand im Rahmen des Fleiner Zeltfestivals das traditionelle **Frauenfrühstück** statt, bei dem die Frauen des Weltladenteams im „Großeinsatz“ waren.



Seit Juni glänzt der Weltladen mit renovierter Fassade und einem neuen „Kennzeichen“, unserer Giraffe, die von der Weltladenmitarbeiterin Nicole Pfriem, unterstützt von Steffen Baumann, gestaltet wurde.

Unsere afrikanische „Türsteherin“ ist im Ruhestand und wartet auf einen ruhigen Alterssitz. Sie kann gegen eine Spende käuflich erworben werden.



Unbestreitbar ein weiterer (und sehr heißer) Höhepunkt war unsere Nachhaltigkeitsmeile im Rahmen von **Kärwe meets Business**. Da die Ilfelder Straße diesmal gesperrt war, gab es viel Raum für das Thema Nachhaltigkeit und Fair Trade. Der Laden war geöffnet, und das Glücksrad, welches uns dankenswerterweise vom SPD-Ortsverein Flein überlassen wurde, im Einsatz.



Die Jugendlichen vom Jugendrat der Gemeinde Flein hatten sehr eindrucksvolle kritische Plakate zum Thema Bekleidung gestaltet, Mitarbeiterinnen von Shining Eyes hatten einen Stand zum Thema, und die Steuerungsgruppe der Gemeinde Flein lud zum (nachhaltigen) Relaxen ein. Alle waren sich einig, dass es ein gelungener Beitrag zu der großen Veranstaltung war.

Im **Oktober** hatte der Weltladen einen **Vortrag „Fair mit Flair – Kleidung handmade und fairtrade“** organisiert. Gabi Ludwig reiste mit viel Anschauungsmaterial und einem spannenden Vortrag, der auf großes Interesse stieß, aus Backnang an.

Es gab auch dieses Jahr eine **Paketaktion zu Weihnachten!** Organisiert wurde sie vom Kreisdiakonieverband Heilbronn, Regiomail und den lokalen Tafelläden – für bedürftige Menschen in unserer Region.

Am **18. November** fand für die MitarbeiterInnen und ihre PartnerInnen das traditionelle **Dankeschön-Essen** statt, diesmal im Alten Rathaus und in Eigenarbeit. Ulli Schwechheimer hat für alle lecker gekocht, einige MitarbeiterInnen haben mit Salaten und Nachspeisen zum Menü beigetragen – ein rundum gelungener Abend.

Zu unserem Vereins,- und Weltladenalltag gehörten neben den üblichen Öffnungszeiten des Weltladens: Drei Einkaufsfahrten, zwei Vorträge zum Thema: „Fairer Handel weltweit und in Flein“, (evang. Seniorenkreis/Flein u. Landfrauen/Sontheim) sowie Verkaufsstände bei den Adventsveranstaltungen der Evang. Kirchengemeinden Flein und Horkheim, Ladentreffs im kath. Gemeindehaus St. Clara, zu Schulungszwecken unserer MitarbeiterInnen und Erörterungen von anstehenden Neuerungen usw.

Der Vorstand traf sich insgesamt dreimal im Laufe des Jahres. Es wurde intensiv über die Einführung eines Warenwirtschaftssystems diskutiert und auch die MitarbeiterInnen dazu befragt. Schlussendlich beschloss die Vorstandschaft die Einführung einstimmig.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle die uns im vergangenen Jahr wieder so großartig unterstützten. Und natürlich ein ganz dickes Dankeschön an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die den Laden am Laufen hielten. Und nicht zuletzt danken wir unseren Kundinnen und Kunden für ihren Beitrag zu einer faireren Welt.

Bruni Müllner